

Rueda de Prensa Manifiesto ciudadano ¡Por un 4% para la Educación Canaria Ya!

 **Miércoles, 18 de Octubre de 2017 09:15:27**

Vídeo de la Rueda de Prensa celebrada en Las Palmas de GC para la presentación del Manifiesto ciudadano ¡Por un 4% para la Educación Canaria Ya! Exigimos el cumplimiento de la Ley Canaria de Educación que establece el que en 2022 la inversión educativa en Canarias deberá alcanzar el 5% del Producto Interior Bruto (PIB). Para ello es imprescindible que en los próximos presupuestos autonómicos de 2018 la inversión alcance ya el 4% del PIB, tal como se reclama en el Manifiesto ciudadano suscrito ya por más de 1500 personas. [Amplia la información sobre la Campaña por el ¡4% para la Educación Canaria Ya!](#)

Última actualización Miércoles, 07 de Marzo de 2018 21:03:37